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Stefano Olimpieri, capogruppo del “Misto” in consiglio comunale sottolinea la grande importanza dei
progetti presentati durante la conferenza sulla sanità che si è svolta il 15 novembre a Orvieto. “Mi
sembrano progetti di valore ma staremo sempre vigili per capire se vengono rispettati i tempi”. Una
stoccata anche agli assenti, a partire dai sindacati, “gli assenti hanno sempre torto. Tutti potevano
entrare per ascoltare e conoscevano la data”.

Per quanto riguarda il Centro Studi Olimpieri ha ribadito che la sua non è una battaglia contro ma
per la valorizzazione del Centro Studi. “Io non voglio chiudere ma solo capire se sia sostenibile
perché nel caso non lo fosse allora non si può chiedere che a pagare sia sempre il cittadino”.
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